

63 a - 02 - 09

An den  
Verein für Umwelt-und Naturschutz 1959  
AG Dorfgeschichte

3509 Malsfeld

Sehr geehrte Damen und Herren!

Zu Ihrer Anfrage vom 15.1.1981 teilen wir Ihnen folgendes mit:

- 1.) Die "Kilometersteine" standen in einem Abstand von 1.000 m (1 km). Zur Unterteilung waren die "Hektometersteine" in einer Entfernung von 100 m angebracht.
- 2.) In dem zur Straßenmeisterei Homberg gehörenden Bezirk sind keine Meilensteine bekannt. Ich empfehle jedoch, die diesbezügliche Frage auch an die Straßenmeisterei Melsungen zu richten.
- 3.) Die frühere Kilometrierung begann in der Regel an den Straßenknotenpunkten (Straßenanschlüssen).
- 4.) Gegossene Wegweiser oder entsprechende Bilder sind in der Straßenmeisterei Homberg nicht vorhanden.

Mit freundlichen Grüßen

